

RDGZustV: Verordnung zur Übertragung von Aufgaben und Befugnissen nach dem
Rechtsdienstleistungsgesetz (Rechtsdienstleistungszuständigkeitsverordnung – RDGZustV) Vom 18. Juni
2008 (GVBl. S. 341) BayRS 303-2-4-J (§§ 1–3)

**Verordnung zur Übertragung von Aufgaben und Befugnissen nach dem
Rechtsdienstleistungsgesetz
(Rechtsdienstleistungszuständigkeitsverordnung – RDGZustV)
Vom 18. Juni 2008
(GVBl. S. 341)
BayRS 303-2-4-J**

Vollzitat nach RedR: Rechtsdienstleistungszuständigkeitsverordnung (RDGZustV) vom 18. Juni 2008 (GVBl. S. 341, BayRS 303-2-4-J), die durch § 1 der Verordnung vom 28. November 2017 (GVBl. S. 587) geändert worden ist

Auf Grund des § 19 Abs. 2 des Gesetzes über außergerichtliche Rechtsdienstleistungen (Rechtsdienstleistungsgesetz – RDG) vom 12. Dezember 2007 (BGBl I S. 2840), geändert durch Art. 6 des Gesetzes vom 12. Juni 2008 (BGBl I S. 1000), in Verbindung mit § 3 Nr. 29a der Verordnung über die Zuständigkeit zum Erlass von Rechtsverordnungen (Delegationsverordnung – DelV) vom 15. Juni 2004 (GVBl S. 239, BayRS 103-2-S), zuletzt geändert durch Verordnung vom 22. April 2008 (GVBl S. 151), erlässt das Bayerische Staatsministerium der Justiz folgende Verordnung:

§ 1 Ausübung der Befugnisse

Die Aufgaben und Befugnisse, die der Landesjustizverwaltung nach dem Rechtsdienstleistungsgesetz zustehen, werden für den Oberlandesgerichtsbezirk München auf den Präsidenten oder die Präsidentin des Amtsgerichts München und für die Oberlandesgerichtsbezirke Nürnberg und Bamberg auf den Präsidenten oder die Präsidentin des Landgerichts Aschaffenburg übertragen, die zugleich zuständige Stellen im Sinne des § 117 Abs. 2 des Versicherungsvertragsgesetzes sind.

§ 2 Übernahme der Verfahren

Anhängige oder anhängig gewesene Verfahren werden von den nach § 1 zuständigen Stellen in der Lage fortgeführt, in der sie sich zum Zeitpunkt der Änderung der Zuständigkeit befinden.

§ 3 Inkrafttreten

Diese Verordnung tritt am 1. Juli 2008 in Kraft.

München, den 18. Juni 2008

Bayerisches Staatsministerium der Justiz

Dr. Beate Merk, Staatsministerin